

Combs-la-Ville a la pêche

Pour pailler les parterres, le jardin de la mairie et une dizaine de ronds points de la ville seine-et-marnaise, Jean François Molitor, responsable des espaces verts, a jeté son dévolu sur les noyaux de pêche. Lavés, concassés et polis, ils forment un tapis isolant du plus bel effet. La société Aquaterra Solutions a livré deux camions de ce « gravier végétal », l'équivalent de vingt-huit big-bags. 48 m³ de brisures que la municipalité a étalé sur 4 cm d'épaisseur et un bon millier de mètres carrés. Paillage de plantations ou gravillonnage d'aires de jeux, d'allées, de terrasses ou parkings, les fragments de noyaux achèvent aussi leur vie (une quinzaine d'années) en crissant sous les pieds des citadins. Sans poussière et sans odeur, imputrescible et d'un belle teinte chatoyante, la coque de pêche ne comptera peut-être plus longtemps pour des prunes. ■

